



ESPECIAL AÑO INTERNACIONAL DE LAS COOPERATIVAS

New Dev: la primera cooperativa chilena de desarrollo de software que apuesta por la colaboración y la innovación tecnológica

Fundada en 2023, New Dev se ha convertido en la primera cooperativa chilena dedicada al desarrollo de software, con una propuesta basada en los principios de solidaridad, democracia y apoyo mutuo. Desde sus inicios, esta organización se propuso transformar la industria tecnológica a través del modelo cooperativista, apostando por una gestión horizontal, colaborativa y centrada en el bienestar colectivo de sus integrantes.

La cooperativa ofrece tres líneas principales de servicios. Primero, el desarrollo de software a medida, donde diseñan soluciones digitales que automatizan procesos críticos, eliminan tareas manuales y aumentan la eficiencia operativa de sus clientes. Segundo, el servicio de staff augmentation u outsourcing,



Basada en los valores del cooperativismo, ofrece servicios de desarrollo a medida, outsourcing de desarrolladores y software como servicio (SaaS).

dante el cual sus ingenieros de software se integran a equipos de empresas para potenciar su capacidad técnica y acelerar el desarrollo de proyectos. Y tercero, el modelo de software como servicio (SaaS), que permite a los usuarios acce-

der a plataformas especializadas mediante suscripción o créditos de uso.

Dentro de esta última línea, New Dev ha lanzado Transcriptor (www.transcriptor.cl), una plataforma que convierte archivos de audio en texto de manera



automática. El sistema está orientado a profesionales que requieren optimizar el tiempo dedicado a transcribir entrevistas, reuniones u otros registros sonoros.

Además, están en fase final de desarrollo de Mi Junta Vecinal (www.mijuntavecinal.cl), un software pensado para apoyar la gestión de juntas de vecinos y organizaciones comunitarias. Esta herramienta permite registrar socios, cobrar cuotas en línea y emitir certificados de

residencia, todo a través de una interfaz amigable y accesible para personas de todas las edades.

INTERDISCIPLINARIO

New Dev está compuesta por un equipo de ocho socios y socias con formación en ingeniería y ciencias sociales, lo que ha permitido enriquecer sus procesos con una mirada interdisciplinaria. Gracias a la modalidad de trabajo remoto, sus integrantes se encuentran distribuidos en diver-

sas ciudades como Santiago, Temuco, Villarrica y Valdivia.

Con miras a consolidarse como un actor relevante en el ecosistema tecnológico nacional, la cooperativa proyecta posicionarse como un referente en buenas prácticas, calidad e innovación, en coherencia con los valores del cooperativismo.

“Invitamos a quienes estén interesados en contar con nuestros servicios o deseen sumarse al proyecto, a que nos contacten, ya sea mediante redes sociales o a través del correo contacto@newdev.cl”, señaló Daniel Ojeda, gerente administrador de la cooperativa, quien explica que New Dev no solo ofrece tecnología de calidad: propone una nueva forma de hacer empresa en un sector tradicionalmente competitivo, apostando por la colaboración, la equidad y el desarrollo conjunto.